

Spendenübergabe der Krippenspielkinder

Auch Heiligabend 2024 fand in der Kirche Maria Magdalena in Trennfurt eine Kindermette mit Krippenspiel statt. Zuvor stimmten die Kinder während den Vorbereitungen darüber ab, was mit dem Geld aus dem Klingelbeutel geschehen soll. Ein Teil des Geldes verbleibt in der Gemeinde. Die Kinder stimmten darüber ab, dass der Rest des Geldes an den Förderverein der Kinderklinik in Aschaffenburg gespendet werden soll. Nun war es so weit: Am Samstag, den 8. März trafen sich einige Krippenspielkinder mit Elke Faust vom Förderverein der Kinderklinik bei wunderbarem Sonnenschein auf dem Spielplatz der Kinderklinik am Hasenkopf zur Übergabe.

Die Kinder übergaben Frau Faust 335€. Diese werden für den Einsatz der Klinikclowns, Spielmaterialien und vieles mehr Verwendung finden.

